



El afectado fue llevado al hospital.

Riña campal en la Presa

Un sujeto resultó atropellado y otro sometido a golpes y batazos que lo mandaron al hospital

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Una tarde de diversión en la presa de La Amistad terminó en caos y violencia el domingo en la tarde, cuando un individuo al volante de un Mustang verde pro-

vocó una riña campal en el área de las palapas.

Los eventos, captados en videos y compartidos ampliamente en redes sociales, muestran cómo el desorden se desató cuando el conductor, identificado como Luther Rivera, de 20 años, comenzó a realizar maniobras peligrosas en el pavimento, levantando polvo y lanzando piedras a los asistentes.

El incidente comenzó cuando Rivera y sus amigos, que estaban haciendo "ceritos" en el área, causa-

ron molestias a las familias que disfrutaban de su día en la presa. La situación escaló rápidamente cuando los presentes comenzaron a lanzar piedras al Mustang verde, conduciendo a una reacción violenta por parte de Rivera.

En respuesta, Rivera tomó la decisión de atropellar a Jesús Rendón Ávalos de 18 años, quien se encontraba en el lugar. El atropello también impactó un vehículo Monte Carlo.

LOCAL / PÁG. 2



Se detuvo a culpable de accidente.

LA VOZ

DE CIUDAD ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Martes 23 de Julio de 2024

Año XVI No. 7,779
Ciudad Acuña, Coahuila



Nación

RECAUDA KAMALA 81 MDD EN UN DÍA

La vicepresidenta de Estados Unidos se perfila para ser la candidata demócrata, tras asegurar el respaldo de los delegados necesarios

TRUMP: ES 'PERVERSA Y TONTA'

Suman 75 casos de dengue en Zaragoza

Factores como el cambio climático y la proliferación del vector en ciertos municipios han contribuido a este incremento



Factores como el cambio climático y la proliferación del vector en ciertos municipios han contribuido a este incremento.

lativas, ya que algunos de los primeros casos ya han sido dados de alta. El funcionario estatal subrayó que esta situación no es única de Coahuila, sino que se observa en otros municipios del país donde el dengue es un problema recurrente, a veces con hasta dos o tres veces más casos que en años anteriores.

LOCAL / PÁG. 2

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - La Secretaría de Salud de Coahuila ha reportado un total de 86 casos positivos de dengue en lo que va del año, según informó Iván Alejandro Moscoso González, titular de la Subsecretaría de Prevención y Control de Enfermedades. De estos casos, 75 corresponden al municipio de Zaragoza, donde se ha registrado un brote significativo.

Moscoso González destacó que estas cifras son acumu-

La nueva ilusión

Confirma Federación Mexicana de Fútbol a Javier Aguirre como DT de la Selección Mexicana; Rafa Márquez será su auxiliar



Score!

Con grandes obras; Coahuila tiene rumbo

El gobernador Manolo Jiménez dijo que con trabajo coordinado y en unidad, su administración mantiene el compromiso de brindar a la ciudadanía obras que signifiquen una mejora en su calidad de vida



LOCAL / PÁG. 2

POR MAL MANEJO DE FINANZAS

Endeudó AMLO a los mexicanos

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Gerardo Aguado, secretario General del PAN en Coahuila, cuestionó a la administración financiera del Presidente Andrés Manuel López Obrador, destacando un preocupante incremento en la deuda nacional.

Según Aguado, cada ciudadano mexicano ahora enfrenta una deuda promedio de 126 mil pesos, lo que representa un aumento significativo respecto a los 87 mil pesos por persona que se registraron al final del mandato de Enrique Peña Nieto.

"El presidente López Obrador prometió no endeudar al país y aseguró que manejaría los recursos mediante el combate a la corrupción y la eliminación de organismos autónomos. Sin embargo, la realidad muestra otra cosa. El país está profundamente endeudado y cada mexicano debe, en promedio, 126 mil pesos, comparado con los 87 mil pesos por ciudadano dejados por Peña Nieto,"



Aguado descalificó las promesas de López Obrador, acusando al Presidente de quedarse en un discurso populista sin mostrar resultados concretos.

declaró Aguado.

Además, el también Diputado Local, detalló que la deuda total acumulada durante la administración de López Obrador ha alcanzado los 16.5 billones de pesos, lo que equivale al 44% del Producto Interno Bruto (PIB) de México.

"Esta cifra alarmante es una clara indicación de una mala administración financiera y de la incapacidad del gobierno actual para cumplir sus promesas," agregó el legislador.

Desde su posición en el Congreso del Estado de Coahuila, Aguado destacó que se deben desmentir las afirmaciones del Presidente,

quien ha insistido en que no ha incrementado la deuda del país: "Hemos utilizado la tribuna del Congreso para confrontar las mentiras del Presidente, quien ha fallado en el manejo de las finanzas nacionales," reiteró. La crítica de Aguado también se dirigió al uso de fondos públicos por parte del gobierno actual, acusando a la administración de gastar sumas millonarias en programas sociales y en la coacción de votos, sin lograr los resultados prometidos en el combate a la corrupción.

"México está endeudado, no se ha visto el combate a la corrupción que tan-



Cada mexicano debe, en promedio, 126 mil pesos, comparado con los 87 mil pesos por ciudadano dejados por Peña Nieto"

GERARDO AGUADO
Diputado local del PAN

to se proclamaba, y no hay resultados tangibles. La prueba está en que se tuvo que endeudar al país," afirmó el Secretario General del PAN.

Finalmente, Aguado descalificó las promesas de López Obrador, acusando al Presidente de quedarse en un discurso populista sin mostrar resultados concretos. "Andrés Manuel López Obrador se ha quedado en el discurso y el populismo, tratando de vender la idea de un combate a la corrupción que no se ha materializado en resultados".

@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

EN LA "RIBEREÑA"

Implementarán mando policial

Esta estrategia busca reforzar la vigilancia en áreas críticas, especialmente en la zona conocida como la "brecha del gas"



Implementarán mando policial en la "Ribereña".

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El secretario de Gobierno, Óscar Pimentel González, ha confirmado la continuación de los esfuerzos conjuntos entre

los estados de Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas para establecer un mando coordinado. Esta estrategia busca reforzar la vigilancia en áreas críticas, especialmente en la zona conocida

como la "brecha del gas" y la carretera Ribereña.
LOCAL / PÁG. 2

